

l'on compte sur une vingtaine de mille pour l'an prochain. Mais ce que l'on regrette toujours, c'est le nombre bien insuffisant de prêtres pour desservir ces nouvelles chrétientés.

Russie. — Depuis la proclamation par le czar de la liberté des cultes, en Russie, l'an dernier, les conversions au catholicisme augmentent dans des proportions étonnantes. Ainsi, dans un seul diocèse, 230,000 Grecs unis, sur 440,000, sont déjà passés dans le sein de l'Eglise romaine. En Lithuanie et dans la Russie Blanche, les retours s'élèvent à près de 200,000 et à 750,000 dans toute la Russie et la Pologne russe.

Etats-Unis. — A l'instar des jeunes Canadiens-français du Canada, ceux des Etats-Unis viennent de se constituer en association catholique. Nous ne pouvons reproduire ici la vaillante déclaration de principes que la nouvelle association a placée en tête de ses constitutions. Mais nous sommes heureux de dire qu'elle respire le plus pur esprit catholique et le patriotisme le plus vrai, et nous y applaudissons avec fierté. Le conseil de l'association est composé de jeunes gens qui résident dans différents Etats de l'Union. M. Louis Perras, étudiant en médecine, de New Bedford, Mass, en est le président. Plusieurs cercles ont déjà été fondés ici et là.

Bolivie. — Les relations entre le Saint-Siège et la République de Bolivie, interrompues à la suite d'un incident diplomatique, il y a quelque temps, sont rétablies. Le président de la République a nommé un nouveau ministre de Bolivie auprès du Saint-Siège. *L'Osservatore* déclare qu'il est heureux de publier une nouvelle qui fait honneur au président et au gouvernement de Bolivie.